

EU-Konformitätserklärung EU-Declaration of Conformity

Markenname / Brand Name: ARRI

Produktbezeichnung / Product Description:

Funkferngesteuerter Objektivmotor / wireless controlled lens motor:

- **ARRI cforce mini RF**

- + Europa Settings der Software 1.0 oder höher und Antennen gemäß Appendix I

- + Europe Setting for Software 1.0 or later and Antenna following Appendix I

Die bezeichneten Produkte stimmen mit den Vorschriften folgender europäischer Richtlinien überein:

The designated products conform to the specifications of the following European directives:

1. Richtlinie 2014/53/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 16. April 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt - OJ L 153, 22.5.2014, S. 62–106

Directive 2014/53/EU of the European Parliament and the Council of 16 April 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment - OJ L 153, 22 May 2014, p. 62–106

2. Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten - OJ L 174, 1.7.2011, S. 88–110

Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment - OJ L 174, 1 July 2011, p. 88–110

Die Übereinstimmung mit den Richtlinien erfolgte unter Anwendung nachfolgend genannter Normen:

The compliance with the requirements of the European Directives was proved by the application of the following standards:

Grundlegende Anforderungen zu Nr. 1. Essential Requirements regarding No 1

- Art. 3.1 a nach 2014/35/EU –following 2014/35/EU
 - EN 62368-1:2014 + AC:2015-05 + AC:2015-11;
- Art. 3.1 b nach 2014/30/EU –following 2014/30/EU
 - EN 301 489-1 V2.1.1; EN 301 489-17 V3.1.1 ; EN 55032:2015 ; EN 55103-2:2009
- Art. 3.2
 - EN 300 328 V2.1.1;

Grundlegende Anforderungen zu Nr. 2. - Essential Requirements regarding No 2

- EN 50581:2012;

Für die Ermittlung der entsprechenden Normen haben wir die folgende Quelle verwendet:

To evaluate the respective information, we used:

http://ec.europa.eu/growth/single-market/european-standards/harmonised-standards/index_en.htm

Jahr der Anbringung des CE-Zeichens / Year of affixed CE-marking: 2018

München, den 25.06.2018

Gezeichnet/signed: Walter Trauninger

Walter Trauninger

Geschäftsführer / Managing Director

Gezeichnet/signed: Dr. Sebastian Lange

Dr. Sebastian Lange

Leiter Qualitätsmanagement / Head of Quality Management

APENDIX-I – Liste der Antennen - List of Antennas

Lfd. Nr. Item		Hersteller Manufacturer	Bezeichnung Model name	Gain (dBi)	Strahlungsdiagramm Radation pattern	Antennentyp Type	Anschluss Connector
1		Nearson	S131AM-2450S	2.0	Omni-directional	Dipole	Reverse SMA
2		Proant	333 (Ex-it 2400 Foldable)	2.0	Omni-directional	Dipole	Reverse SMA
3		Radial/Larsen	R380.500.125	2.0	Omni-directional	Dipole	Reverse SMA
4		Wanshih	WSS002	2.0	Omni-directional	Dipole	Reverse SMA